
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÀO PAULO 

REQUERIMENTO N.°: 2159 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO SENHOR PREFEITO 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE AUMENTAR O ATENDIMENTO DE 
PSICÓLOGOS NA REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CONSIDERANDO que foi constatada por este 
vereador, a necessidade do atendimento do profissional de 
psicologia voltado aos alunos e professores da primeira infância. ( 

1 
CONSIDERANDO que a primeira infância, de acordo 

com a Lei Federal N° 13.257/20165  em seu Artigo 2°, abrange os 
primeiros 6 anos completos da criança. 

CONSIDERANDO que nessa idade as criança já 
estão, por Lei, incluídas na Rede de Ensino e que muito 
problemas familiares são apresentados nas instituições de ensino, 
segundo depoimentos dos profissionais de educação. 

CONSIDERANDO que esses profissionais de 
educação, não são preparados para lidar com esses casos, sendo 
os mesmos ligados a área de psicologia. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO  

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal com cópia ao 
Secretário de Educação, solicitando nos informar o que segue: 

1 - Existe algum projeto visando ampliação de 
atendimento psicológico na Rede Municipal de Ensino, na 
primeira infância? 

2 - Caso positivo, para quando? 

3 - Caso negativo, quais as razões? 

S/S., 08 de Novembro de 2016. 
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ÁdIOF 

VALDECIR 4IRÀ DA SILVA 
(WALDECIR MORELLY) 

Vereador 

Este impresso foi confeccionado 
com papel 100% reciclado 


